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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号  

決裁期日 平成３０年 月  日 

名 称  平成２９年度社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議（第５回） 

日 時 平成３０年１月３０日（水）１８時０５分～１９時０８分 

場 所  社会教育総合センター 大集会室 

出席者 

 委員１１名 小山田、塚澤、田端、大西、菊池、和田、福本、稲毛、北向 

高松、濱口 

事務局９名 教育長、教育振興課長、社会教育班主幹、北川主査、飯村主査、 

谷主査、小田島主事、管野主事、轟木主事 

内 容 

教育振興課長 進行 

教育長挨拶：本日はお忙しい中また寒い中ご出席ありがとうございます。今年初

めての会議です。本年もよろしくお願いいたします。公民館事業の１０大ニュ

ース第１位は NHKのど自慢、２位が NHKラジオ体操、第３位 120年記念北の大

文字、第 4位 120年桜植樹、第 5位加藤璃里香さんジュニアオリンピックリレ

ー3 位、第 6 位フロアーカーリング全国交流大会トップ 3 独占でした。驚いた

のはイベントの認証の強さで 4位までが 120年記念事業で社会教育関連事業で

あり効果が大きかったと思っています。テレビ番組で今日も皆さんの忌憚のな

いご意見をお願いします。 

稲毛委員長：今年もよろしくお願いします。先日かみんで「ふらのものがたり文

化の会」という子供たちの発表会を拝見しました。大西さんが代表で、宮沢賢

治の朗読や歌、お菓子の箱等で作成した工夫した楽器で演奏し、大変感銘を受

けました。この子供たちが大きくなって社会に出ると何か経験したことで活躍

できるのではないかと印象を受けました。大西さんにはこれからも指導してい

ただきたいと思います。今日の会議は今年度あと１回、また来年度は教育総合

計画を策定するため会議も１０回ほどありますので、ご協力とお知恵を拝借し

ながらやっていきたいと思います。本日はよろしくお願いします。 

 

委員長議事進行 

１ 報告事項 

① 平成 29 年度社会教育関係事業(12 月～1 月分)の実施報告について 

北川主査：3 頁の社会教育関係事業実績について説明（議案発送後に開催された

事業の人数等も報告）。 



内 容 

稲毛委員長：ただいまの報告で質問等ありませんか。 

（各委員特に無し） 

 

２ 協議事項 

① 第８次社会教育中期計画について 

谷口主幹説明：検証・評価について別紙により部会に分かれて作業をして頂きま

す。次回６回目は全体評価をいただきますので、事業終了したものについては

今回で評価をいただき、次年度は新たな中期計画を作る年ですので、新しい計

画に向けて各委員の事業に対するご意見をいただければと考えております。 

第 1部会…大集会室、第 2部会…団体室、第 3部会…小集会室 

稲毛委員長：それでは各部会長より報告をお願いします。 

第 1 部会北向部会長：4 頁放課後事業はスクールの人数が例年より多い。理由と

して運営内容の改善がある。人気行事があると参加が増える、秋以降はクラブ

からスクールへの利用に代わるなどがある。野澤木工から木の遊び道具が寄贈

され人気である。8 頁子ども会行事の餅つき、親が餅を丸めるなど扱えない。

いしずえ大学協力者を先生とし伝統食を食べる体験としてはどうか。 

第 2 部会田端部会長：7・8 頁天体観望会 11～12月は参加者が少なく寒空に天井

を開け観測するので仕方ないが大事な事業なので継続の方向で募集方法に工

夫を。9.10頁マイプラン・マイスタディ講座のパソコン講座は参加に人数が多

い。15・16頁いしずえ大学道民カレッジ、健康の講座が好評なので継続。33・

34 頁図書館読書推進委員研修会は恵庭市教育委員会の講演が大変好評だった

ので継続して実施の意見だった。 

第 3 部会塚澤部会長：19・20頁町民ふれあいスポーツ大会の住民会対抗ソフトミ

ニバレーボール大会は例年 200人程度の参加だが、地域のスポーツ推進委員が

もっと活発に参加呼びかけをしたら参加ももっと増えるのではないか。歩くス

キーツアーは昨年まで長縄跳び大会の参加がなかったので、それに代えた事業

でよいのではないか。かみふらの雪合戦大会は参加チームが多く雪まつりも盛

り上がるが、コートが 1つで待ち時間が長い、審判員確保に課題がある。23・

24頁スポーツフェスタは中富良野フットサルの参加がない。富良野圏域の市町

村の交流を図る目的なので、参加がないのは目的が達成しているのか。参加者

をどう増やすか事業の意味、魅力をどう発信するかが課題。37・38頁、日の出

スキー場圧雪車更新しゲレンデ状態も良くなり滑りやすくなった。危険な場所

はネットで仕切り、休憩所の階段に砂をまくなど安全面に配慮した。来年は計

画策定なので、住民のニーズをとらえて事業の在り様、既存の事業をどのよう

に創意工夫をするか新しい視点を取り入れやっていかねばならない。 

稲毛委員長：部会報告がありましたが質問等ありませんか。 

（各委員特に無し） 

3 その他 

次回会議の日程 

谷口主幹説明：次回会議を 3 月 8 日木曜日、終了後は懇親会を予定のため 3 時開始

とします。 



内 容 

稲毛委員長：全体を通して感想・質問等ありませんか。 

 （各委員特に無し） 

稲毛委員長：本日はお疲れ様でした。 

 

 

 


